



## **Famulatur in Ghana**

Bist du daran interessiert, als Famulant:in nach Afrika zu reisen? Dann komm doch zu uns nach Ghana! Einblicke in eine völlig andere Welt und unglaubliche Erfahrungen sind dir sicher!

Der You4Ghana e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, welcher Hilfsprojekte in Ghana durchführt. Seit acht Jahren entsenden wir regelmäßig Famulierende in das Kwahu Government Hospital in Atibie sowie in das Holy Family Hospital in Nkawkaw. Diese Kooperation wird von beiden Seiten als sehr positiv aufgefasst.

Wenn du uns dabei unterstützen möchtest, die Zusammenarbeit fortzuführen, bist du herzlich willkommen zu uns nach Ghana zu reisen! Weitere Informationen findest du auf [www.you4ghana.org](http://www.you4ghana.org) oder kontaktiere uns über [info@you4ghana.org](mailto:info@you4ghana.org)

**Es sind noch Plätze für Frühjahr 2025 zu vergeben**

**Wir freuen uns auf dich!**